



La presidenta de la Comunidad de Madrid ha visitado hoy el Puesto de Control Central del suburbano en Alto del Arenal

Díaz Ayuso agradece a los empleados de Metro su trabajo en el apagón: “Es un orgullo contar con este servicio público tan valorado por los madrileños”

29 de abril de 2025.– La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha agradecido el trabajo y la profesionalidad del personal de Metro de Madrid durante el apagón que ha afectado desde ayer a todo el país. Díaz Ayuso se ha desplazado hasta el Puesto de Control Central del suburbano, en Alto del Arenal (L1), que controla el tráfico de más de 300 estaciones e integra los sistemas de seguridad, vigilancia, gestión de energía e información al viajero de toda la red de este transporte público, donde ha mantenido un encuentro con empleados de la compañía metropolitana.

“Es un orgullo contar con un servicio público como el de Metro, tan bien valorado por los madrileños y también por quienes nos visitan”, ha enfatizado la jefa del Ejecutivo autonómico, que ha subrayado el comportamiento cívico de los viajeros durante toda la jornada, teniendo en cuenta que en el momento del fallo del suministro eléctrico había 150.000 pasajeros en 230 trenes, 44 de ellos atrapados en túneles, lo que entrañó una mayor dificultad en el rescate.